

Artikel vom 05.10.2022

CSU Gemeinderatsfraktion

Ausscheiden von Dr. Daniel Nees aus dem Gemeinderat



Da er berufsbedingt leider nur noch selten an den Sitzungen des Gemeinderates teilnehmen kann, hat sich unser Fraktionsmitglied **Dr. Daniel Nees** entschieden, sein **Ehrenamt aufzugeben**. Wir bedauern dies, können seinen Entschluss jedoch gut nachvollziehen. Wir bedanken uns für sein Engagement und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute!

Foto:

Fraktionssprecher Winfried Körner bedankt sich beim scheidenden Gemeinderatsmitglied Dr. Daniel Nees mit einem kleinen Geschenk der Fraktion.